

Organisation des services de santé pour Peisey-Vallandry au 23 mars 2020 :

Organisation of health services for Peisey-Vallandry on 23 March 2020 :

*Cabinet Médical (04 79 07 92 12) :

Sur rendez-vous du Lundi au Vendredi 9h30 12h00 et 16h00 19h00.

Urgences : 24/24 7/7 même Numéro ou 15

Possibilité de Téléconsultation.

*Pharmacie :

Horaires de cette semaine 9h00/12h00 et 24/24 7/7 pour les urgences

Tel : 06 83 25 11 62 sur prescription médicale uniquement.

Sur les territoires des Versants d'Aime et de Haute Tarentaise, les médecins généralistes se sont organisés pour accueillir dans de bonnes conditions de sécurité sanitaire tous les patients suspects de COVID 19.

Dans tous les cas, téléphoner d'abord à votre médecin traitant.

Si vous n'en avez pas ou s'il n'est pas disponible, vous pouvez joindre la

*Cellule COVID du territoire au 04 79 07 73 46

Numéro de téléphone accessible 7 jours sur 7, de 9h à 12h et de 15h à 18h.

Ne pas appeler l'hôpital de Bourg-Saint-Maurice.

On vous orientera, soit vers une téléconsultation,

soit vers une consultation au centre dédié (accessible seulement sur rendez-vous).

Centre accessible 7 jours sur 7, de 9h à 12h et de 15h à 18h.

In the Versants d'Aime and Haute Tarentaise areas, general practitioners have organised themselves to receive all patients suspected of having COVID 19 under good health safety conditions .

In all cases, call your doctor first (Plan Peisey, Mr Klein 04 79 07 92 12).

If you do not have one or if it is not available, you can contact the

**Crise center COVID at 04 79 07 73 46*

Telephone number accessible 7 days a week, from 9am to 12pm and from 3pm to 6pm.

You will be referred either to a teleconsultation or to a consultation at the dedicated centre (accessible by appointment only). Centre accessible 7 days a week, from 9am to 12pm and from 3pm to 6pm.